

KIM

Masyarakat Bahagia, Satgas TNI Habema Bagikan Pakaian untuk Warga Papua

Jurnal Agung - PAPUA.KIM.WEB.ID

Feb 11, 2025 - 18:43



PUNCAK- Dalam upaya meningkatkan kesejahteraan dan mempererat hubungan

dengan masyarakat, **Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 323/Buaya Putih Kostrad**, yang bertugas di bawah **Komando Operasi HABEMA**, menggelar aksi sosial dengan membagikan pakaian layak pakai kepada warga **Kampung Mayuberi, Distrik Ilaga Utara, Kabupaten Puncak, Papua Tengah**, pada **Selasa (11/02/2025)**.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh **Lettu Inf Yudo, Komandan Titik Kuat (TK) Mayuberi**, yang menegaskan bahwa aksi sosial ini merupakan bentuk kepedulian **Satgas Yonif 323/Buaya Putih Kostrad** dalam membantu mengatasi kesulitan masyarakat, terutama dalam pemenuhan kebutuhan dasar.

"Pembagian pakaian layak pakai ini adalah bagian dari kegiatan teritorial yang rutin dilakukan oleh seluruh pos Satgas Yonif 323/Buaya Putih Kostrad. Kami berharap bantuan sederhana ini bisa bermanfaat bagi warga serta mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat di pedalaman," ujar Lettu Inf Yudo.

Kebahagiaan terpancar dari wajah warga yang menerima bantuan ini. Salah satu warga, **Mama Alona**, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada TNI atas kepedulian mereka terhadap masyarakat Kampung Mayuberi.

"Terima kasih Bapak TNI sudah datang ke kampung kami dan membagikan baju. Bantuan ini sangat berarti bagi kami," ucapnya dengan penuh haru.

Panglima **Komando Operasi HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, menyambut baik aksi sosial yang dilakukan Satgas TNI sebagai bagian dari upaya mempercepat pembangunan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua.

"Inisiatif Satgas Yonif 323 Kostrad dalam membagikan pakaian layak pakai merupakan wujud nyata kepedulian TNI dalam mendukung pemenuhan kebutuhan dasar masyarakat. Ini adalah langkah konkret dalam mempercepat pembangunan di wilayah Papua," tegasnya.

Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian, **TNI terus berkomitmen untuk hadir di tengah masyarakat Papua, memberikan bantuan nyata demi terwujudnya kehidupan yang lebih baik dan harmonis.**

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho